



# 児童会だより



豊橋市立花田小学校  
第12号  
令和6年6月28日

## あいさつ&室内での過ごし方を呼びかけています！

6月10日(月)から14日(金)まで、生活委員会が企画した「あいさつビンゴ」が行われました。生活

委員会が考えたあいさつのミッションを達成しながら、ビンゴを自ざします。ビンゴカードは、生活

委員会の手づくりです。朝の時間には、ビンゴカードを持って校内を周りながらあいさつをがんばる

子もいて、より元気いっぱいのであいさつが聞こえてきました。

また、6月19日(水)の花田っ子集会では、教室や廊下での過ごし方をクイズ形式で全校に伝えま

した。梅雨に入っても、室内で安全に気をつけて過ごせるように意識していきましょう。



あいさつビンゴでは合計140ビンゴと多くの方があいさつを  
たくさんしていました。また、あいさつビンゴが終わってからも  
自分からあいさつをしてくれている人がとても増えてきました。  
花田っ子集会では、楽しみながらとても真剣に聞いてくれたこと  
によって生活委員のみんなも笑顔で発表することができました。  
これからは花田小学校をいかにいい学校に  
していきましょう！

